



## MTB Grenzmarathon

„Gemeinsames Radeln mit dem Mountainbike“ war wieder ein voller Erfolg. Mehr als sechzig Athleten hatten sich angemeldet, einem dutzend war das Wetter dann doch zu unsicher. Sonahmen letztlich 44 Herren und 5 Damen die rund 60 Kilometer und 2.000 Höhenmeter in Angriff. Christof Hochenwarter traf bereits nach 2:45:23,8 Stunden, gefolgt von Buchacher Johannes und Jank Bernhard im Ziel ein, schnellste Dame war Lisa Klaus vor Sylvia Rauter und Miriam Neuwirth.



## Zwei Gailtaler bei Weltmeisterschaft

Am 29. September standen zwei Radsport-Größen aus dem Gail-, bzw. Lesachtal am Start der ersten offenen E-Bike Weltmeisterschaft in Sillian. Christof Hochenwarter vom Team RC Fitstore24 / ÖAMTC Hermagor war Mitfavorit im Profi-Rennen und musste sich schlussendlich nur dem Deutschen Meister, Jochen Käß geschlagen geben und holte die WM-Silbermedaille. Behindertensportler Michael Kurz (DSG Lesachtal / Sport AUER) holte sich den Weltmeistertitel in der offenen Kategorie.



## Radwolf und Paolo Pantani

In Rekonvaleszenz nach seinem im Sommer zugezogenen Unterarmbruch verordnete sich Wolfgang Dabernig eine Reha mit Kurztrainingslager in Gatteo/Mare bei Cesenatico in Italien und besuchte das Profiradrennen „MEMORIAL-Marco-Pantani“, das als Vorbereitungsrennen für die Rad-Weltmeisterschaft in Innsbruck, zu Ehren des 2004 verstorbenen Radrennfahrers Marco Pantani, ausgetragen wurde. Am Foto der „Radwolf“ aus Kötschach mit Paolo Pantani, dem Vater von Marco Pantani.

# Schnuppern beim EC VSV

Dem EC Panaceo VSV liegt der Nachwuchs bekanntlich am Herzen. Villacher Schüler können Eiszeit schnuppern. Dany Bousquet gerührt über seinen Villach-Empfang. **Thomas Klose**



Die Schüler der VS Lind nahmen das Angebot des betreuten Eistrainings bereits in Anspruch

Dany Bousquet im schicken Adler-Outlet und mit unserem VSV-Magazin



In diesem Herbst hat die Stadt Villach eine vorübergehende Schwerpunktaktion mit dem VSV gestartet. Bis Weihnachten können sich Schulklassen (maximal 40 Kinder) für ein betreutes Eistraining anmelden. Bedeutet: Man zahlt pro Kopf den regulären Eintritt für das Publikumseislaufen (drei Euro für Kinder bis zum 14. Lebensjahr) und dann noch einen Euro zusätzlich für einen VSV-Trainer, der den Kids die wichtigsten eisläuferischen Grundregeln näher bringt. Total begeistert von diesem Angebot waren etwa bereits die Schüler der 2A und der 3A der Volksschule Lind. Zusammen mit den beiden Lehrerinnen Susanne Hopfgartner und Julia Lex wurde das Angebot in Anspruch genommen. „Das Eislaufen schult zudem den Gleichgewichtssinn und die Motorik und bringt Abwechslung in den Schulsport“, freuen sich die Pädagoginnen.



Dany mit Tränen. Zu Tränen gerührt war Ex-VSV-Goalgetter Dany Bousquet. Kürzlich schaute der Meisterschütze der Saison 2005/2006 in der Villacher Stadthalle vorbei. Die Fans skandierten: „Ein Stürmer, viele Tore, ja das ist Dany Bousquet.“ Die KÄRNTNER REGIONALMEDIEN schenkten dem „Bomber“ von einst eine schicke EC Panaceo VSV-Jacke und übergaben ihm ein Exemplar unseres VSV-Magazins „Derbytime“. Beim sensationellen Sieg der Adler über Klagenfurt war Bousquet leider schon wieder auf der Heimreise.